

## Ballenas jorobadas llegan al pacífico vallecaucano.

La presencia de turistas en esta temporada de avistamiento aumentó un 42% entre los años 2017 y 2018.



Las **ballenas jorobadas** llegan cada año al pacífico colombiano en el mes de julio. Desde ya **Buenaventura** y sus playas, se preparan para recibir a los turistas que podrán disfrutar de la presencia de estos mamíferos hasta finales de octubre.

Gracias a la demanda que genera la temporada, la **región** se fortalece en el crecimiento de su **turismo**.

El secretario de Turismo del Valle del Cauca, Julián Franco, aseguró que “entidades como la **CVC**, parques nacionales naturales y la comunidad en general, hará acompañamiento de los turistas”.

Para el 2018, el pacífico colombiano contó con la presencia de unos **24.850 turistas**, es decir un 42% más que en el 2017. Este corredor turístico también ofrece variedades gastronómicas, deportes de aventura, turismo ecológico y avistamiento de aves.

Le puede interesar:

[Obras del Parque Lineal de Cali serán finalizadas este mes: Secretaría de Infraestructura \(https://90minutos.co/obras-parque-lineal-cali-finalizadas-mes-secretaria-infraestructura-08-07-2019/\)](https://90minutos.co/obras-parque-lineal-cali-finalizadas-mes-secretaria-infraestructura-08-07-2019/)

